



CAMEROON YOUTHS AND STUDENTS FORUM FOR PEACE CAMYOSFOP

Programme d'activités de CAMYOSFOP sur la semaine mondiale de lutte contre les violences armées

« Consultation du Peuple » sur la Convention de l'Afrique Centrale pour le Contrôle des Armes Légères et de Petit Calibre, de leurs Munitions et de toutes Pièces et Composantes pouvant servir à leur Fabrication, Réparation et Assemblage.

1. La soumission d'une lettre de plaidoyer au Président de l'Assemblée Nationale et au Ministre des Relations Extérieures.
2. Lundi, 13 Juin, 15h : Un point de presse avec les journalistes au siège de CAMYOSFOP à Yaoundé.
3. Jeudi, 16 Juin, 10h – 15h : Exposition au Ministère de Relations Extérieur.
4. Jeudi, 16 Juin : Rencontre face à face avec les Députés à l'Assemblée Nationale à Yaoundé
5. Vendredi, 17 Juin, 10h : Consultation avec le département des Nations Unies et de la Coopération décentralisée du Ministère des Relations Extérieures.
6. Samedi, 18 Juin, 15h : Réunion avec les associations de Jeunesse au siège de CAMYOSFOP à Yaoundé.

“People’s Consultation” on the Central African Convention for the Control Small Arms and Light Weapons, their Ammunition and all parts and Component that can be used for their Manufacture, Repair and Assembly.

1. *Submitting an advocacy letter to the President of the National Assembly and the Minister of External Relations (MINREX).*
2. *Monday, June 13, 3PM: Press briefing with Journalists at CAMYOSFOP office in Yaoundé.*
3. *Thursday, June 16, 10 – 15pm: Exhibition at the Ministry of External Relations.*
4. *Thursday, June 16: Face to Face meeting with MPs at the National Assembly in Yaoundé.*
5. *Friday, June 17, 10 AM: Consultation with the United Nations and Decentralised Cooperation Department of the Ministry of External Relations.*
6. *Saturday, June 18, 3PM: Meeting with Youth Associations at CAMYOSFOP office in Yaoundé*

Cameroon Youths and Students Forum for Peace (CAMYOSFOP)

Forum des Jeunes et Elèves (Etudiants) Camerounais pour la Paix (FOJECF)

Office Location: Carrefour Warda, Immeuble HAJAL, Yaounde, 6th Floor, Apartment 601.

P.O. Box 3873 Yaoundé-Cameroon. Tel: (237) 77 32 93 61 / 22 67 09 11.

Website: www.camyosfop.org. Email: camyosfop_p@yahoo.com / camyosfop@hotmail.com.

Registration N°. 00674/RDA/J06/BAPP